



Ignacia Fernández.

EN REEMPLAZO
DE VALENZUELA

Inquietud por posible regreso de exsubsecretaria Fernández

Los funcionarios del Ministerio de Agricultura viven con preocupación los recientes cambios tras la salida del ministro Esteban Valenzuela y los rumores del eventual nombramiento como nueva ministra de la exsubsecretaria Ignacia Fernández, quien renunció en mayo de 2025 para sumarse al comando presidencial de Carolina Tohá. Fernández, militante socialista, enfrenta críticas de asociaciones de funcionarios que la acusan de maltrato laboral durante su gestión anterior, periodo en que cambiaron tres jefes de prensa y hubo al menos 17 despidos.

La inquietud aumentó cuando en julio, la Asociación de Funcionarios de la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa) rechazó públicamente declaraciones de Fernández en redes sociales, donde calificó la creación de esta institución como "la peor decisión que ha tomado Chile en materia de institucionalidad para el agro".

Pero no es el único nombre que circula. Desde el FA también quieren ese ministerio y hacen sonar a Santiago Rojas, director nacional de INDAP.